



Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

heute Vormittag kamen endlich erste belastbare Informationen darüber, wie es in den Schulen in den kommenden Wochen weitergehen soll. Diese Informationen können Sie einem Schreiben des Ministers an die Eltern entnehmen, das ich dieser Nachricht beifüge.

Der Kerninhalt dieses Schreibens lässt sich folgendermaßen wiedergeben:

- Für die Q12 beginnt am kommenden Montag, 01.02.2021, der Präsenzunterricht im Wechselbetrieb. Eltern sowie Schülerinnen und Schüler dieser Jahrgangsstufe haben im Vorgriff bereits gestern erste Informationen über den Ablauf des zu erwartenden Unterrichts erhalten. Weitere Informationen für die Q12 werden morgen erfolgen (an die Eltern über ESIS, an die Schülerinnen und Schüler über MS Teams).

Dabei wird es auch um aktuelle Regelungen zum Tragen von Masken und zum Verhalten bei Erkältungssymptomen gehen.

- In allen übrigen Jahrgangsstufen findet bis Freitag, 12.02.2021, weiterhin reiner Distanzunterricht statt. Ab Montag, 15.02.2021, sollen „möglichst viele Jahrgangsstufen wenigstens in den Wechselunterricht“ zurückgeholt werden. Dies wird natürlich von der Entwicklung des Infektionsgeschehens abhängen. Die Schule wird Sie informieren, sobald Näheres bekannt ist.

Der Distanzunterricht für die Klassen 5-11 findet in der gewohnten Form statt. Bitte beachten Sie, dass die Situation dadurch komplizierter wird, dass die Lehrkräfte der Q12 jetzt zum Teil in der Schule, aber auch weiterhin im Distanzunterricht unterrichten.

Dies erfordert einzelne organisatorische Anpassungen; so wird es in einzelnen Klassen geänderte Klassenstundenpläne geben. Auch werden in dieser Woche Arbeiten am W-Lan und der Computereinrichtung der Schule durchgeführt. Diese werden zwar rechtzeitig abgeschlossen; es kann aber zu Anfang beim Distanzunterricht aus der Schule zu technischen Problemen kommen. Bitte haben Sie Verständnis dafür, wenn hier und da improvisiert werden muss.

Herzliche Grüße

Michael Wagner